

2024-05-12

Santiago Taboada propone medidas radicales para combatir la inseguridad durante el tercer Debate Chilango y habla de "Feminicida de Iztacalco"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Santiago-Taboada-propone-medidas-radicales-para-combatir-la-inseguridad-durante-el-tercer-Debate-Chilango-y-habla-de-Feminicida-de-Iztacalco--202412511>

Durante el tercer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el candidato del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Taboada, arremetió contra la actual administración capitalina por lo que él describió como una rendición ante los extorsionadores, enfocándose especialmente en la candidata de Morena, Clara Brugada, a quien acusó de convertir a Iztapalapa en el municipio más inseguro de la urbe.

Taboada delineó su estrategia para abordar la problemática de la seguridad y la justicia en la ciudad, destacando medidas contundentes como el blindaje de la ciudad, un aumento en el salario de los policías, mejoras en el transporte público y la creación de una Fiscalía eficaz.

Durante su intervención, el candidato panista recordó el caso del "Feminicida de Iztacalco" y acusó directamente a Martí Batres y a Ernestina Godoy, señalando que, a su juicio, conocían el caso pero no actuaron a tiempo para prevenir las muertes de tres mujeres. Taboada calificó esta falta de acción como "negligencia criminal", generando fuertes reacciones en el debate.